

えいよう満てん113



園庭のプランターで2歳児すみれ組の子どもたちが夏野菜を収穫しました。



きゅうりは少し短くてくると巻いてしまいましたが触ったり匂いを嗅いだりしています。「少しチクチクするね」と言っていましたよ。



ミディトマトも二つ収穫しました。まだ青いトマトを採ろうとして手を伸ばす子もいたようです。保育者に「赤くなってからね」と促されてもまだ未練があるようでした。（笑）



スイカが大きくなりもうすぐ収穫できそうです。カラスに食べられないように目隠ししています。



夕方の時間に数名で畑へでかけました。日中ほどは無いものかなり暑くて5分ほどで終わりました。



ピーマンもたくさん収穫しました。



「このきゅうり、でっかいよ〜！」きゅうりは給食で、酢の物やサラダいろいろなものに変身し大活躍です。



パプリカの赤と黄色も収穫しました。カラフルで見ただ目にも元気をもらえそうな夏野菜です！



以上児クラスでは、夏野菜を題材に課業をしています。この日は、野菜を触ったり匂いを嗅いだりして仲間分けをしました。子どもは五感を通して体得し学びを深めていきます。



「魔法のこな」と呼んでいるふりかけをかけています。いりこを炒って粉碎しふりかけにしています。カルシウム、ミネラル分がたっぷりのふりかけです。



年長児は、箸が上手になりました。時々茶碗の持ち方がおかしかったり、肘を張ったりするので声を掛け指導しています。



歯磨きでは、保育者の見守りの中1分間かけて磨いています。飛沫が飛ばないように口をすぼめて磨くことにも気を付けています。